



Rappy 通信

6月号

うさぎ組クラス通信
担任 A.S

梅雨の季節となり、じめじめと暑い日も増えてきましたが、皆様、お変わりなくお過ごしでしょうか？

先日はお忙しい中、個人懇談にお越し頂きありがとうございました。初めて、じっくりとお話をさせて頂く中で、幼稚園での子どもの頑張りや素敵な姿をお伝えできたことや、ご家庭での子ども達の楽しいエピソードを聞くことができたことを嬉しく思います。

今月はビデオ参観もありますので、園で過ごす子ども達の姿を見て、成長を感じて頂ければと思っております。今月もどうぞよろしくお願い致します。

「先生、忍者来てん！」

ある日、みんなとお話をしていたら窓の外から誰かが見ている?! ドキドキしながら外を眺めていると忍者の“忍者丸”が登場。初めは、「天音先生、何してるん?(笑)」と忍者の存在に半信半疑だった子ども達も、徐々に世界観に入り込み“うさぎ組忍者”になりきって遊び始めました。子ども達は、まるで本当に忍者の修行をしているかのような真剣さで、忍者丸の動きを真似たり、手裏剣対決をしたりと様々な形で忍者の世界を楽しみました。

忍者丸が村に帰った後、「ただいま～みんな何してたの?」と先生の姿に戻って話を聞いてみると、「先生、忍者来てん!」「手裏剣して勝ってん!」と喜びや達成感に満ち溢れた表情を見せてくれました。これから、うさぎ組の中で、忍者のお話がどのように広がっていくのか楽しみです (*^~^*)



幼稚園が大変身!?

「お外になんかあった!」「今日おにぎり作ってもらってん!」と子ども達それぞれに“遠足”というものの特別感と期待感でいっぱいの表情で登園してきた子ども達♪

広いホールでは全力で走り回ったり、芝生では裸足になっていろんな感触を楽しんだり…いっぱい遊んだ後は、待ちに待ったおにぎりの時間! 保護者の皆様の愛情のこもったおにぎりを「じゃーん!!」と嬉しそうに見せ合いながらみんなでおいしく頂きました♡

筆さんとお友達♪

絵の具遊びの導入として、今回は筆を使って顔や体を撫でてみたり、部屋の壁や椅子の上をお散歩させてみたりしました。自分や友達の腕をそ〜と撫でては「くすぐったい!」と笑い合いながら筆の感触や動きを楽しんでいました。



今月の主な遊び・活動

- 梅雨の季節に関連した、雨や水の遊びを楽しみます。
- 絵の具遊びを楽しみます。

お願いします

プリンやゼリーなどの透明カップや、小さめの蓋つきのボトルなどで不要な物があればお持ちいただけると嬉しいです。



ひよっこ探検隊

6月号

ひよこ組クラス通信

担任 S・Y

雨の多い日が多くなり、季節はあっという間に梅雨に移り変わろうとしています。皆様、いかがお過ごしでしょうか？

ひよこ組のみんなは自分の好きな遊びを見つけ、落ち着いて遊ぶことができるようになり、最近では少しずつ周りの友達にも目を向ける姿が見られるようになりました。同じ玩具で遊んでいて…席が隣同士で…なんとなく気になって…理由は様々ですが、ほんの少しのきっかけで子ども達の輪が広がりつつあります。同じ気持ちを共有し合うことに楽しさを感じている子ども達の姿を見ると、ほっこり温かい気持ちになります。これからも沢山のいろいろな友達に関わってほしいと感じています。今月もよろしくお願ひいたします。



遠足ごっこ、楽しい！

木の実幼稚園の園庭でいろいろな遊びを選びながら楽しみました。自然物を使ったままごと遊びをしたり、裸足でペットボトルのキャップや小豆、石などの素材を踏んで感触を楽しんだり、オーガンジーの布の間を走りながら風を感じて遊んだりしました。また、ホールではいつもよりも高いところからジャンプしてみたり、滑り台をしてみたり、いろいろな動きに挑戦しました。子ども達は汗だくになりながらも、満面の笑みで楽しむ姿が見られ、それぞれの遊びに夢中になっていました。子ども達にとって、新しく自分の好きな遊びを見つけるきっかけになったのではないかと思います。

絵の具っておもしろい。

筆を使って絵の具遊びを楽しみました。子ども達は真剣そのもので、遊んでいる時は「シーン…」と静かな時間が流れていました。紙に色が付くのが面白いようで、じっと色が付くのを眺める様子が見られました。どんどん塗り進めると色が混ざって、それぞれの色が出来上がりました。絵の具の感触に気持ち良さを感じ、手に塗ってみたり、顔に塗って遊んだりする子ども(笑)これからも筆だけではなく、いろいろな道具を使って描く楽しさを感じて欲しいと思います。

謎の「たね」から葉っぱが！

子ども達と植えた「たね」が少しずつ芽を出し、葉が出てきました。子ども達は毎日水やりをしてみたり、葉の様子を観察したりする姿が見られます。子ども達の中では食べるものが生えてくると思っているようで、「スイカまだかな～。」「カボチャやで！」という声が聞こえてきます。「たね」を育てる中で子ども達の「生き物」を愛でる育ちが見られるといいなと思っています。

こいのぼりのお友達になろう！

五月になり、こいのぼりが幼稚園にもやってきました。子ども達は喜び、朝の会では自分なりのこいのぼりをイメージしながら、泳いで遊ぶ姿も見られます。そんな子ども達の中に悲しそうな顔をして泳ぐ子がいました。こいのぼりの表情も想像しながら表現する姿に驚きました。そこで子ども達に「こいのぼりはどんな顔をして泳いでいるのか」聞いてみました。すると、「怖い顔。お友達がいないから。」「怒ってる。みんながいないから。」という言葉が。子ども達にとってこいのぼりはお友達がいないというイメージがあるのが分かりました。そこからひよこ組のみんながお友達になってあげようということになりました。どうやってお友達になるのか、子ども達とこれからも話し合っていきたいと思います。

お願いします

・着替え袋の中身が冬服の物になっている方はお手数おかけしますが、夏服を持ってきていただきたいです。冬服の物と取り替えさせていただきます。

今月の主な遊び・活動

- ・紙を折ったり、丸めたりして形を変えて遊びます。
- ・ローラーやスタンプなど色々な絵の具遊びを楽しみます。



あひるのおさんぽ

6月号

あひる組クラス通信
担任 N・T

朝の会では…

朝の会の時間が大好きなあひる組さん。「今日はこいのぼり歌いたい!」「てんとうむしの歌も歌おうよ。」と毎日色んなリクエストが聞こえてきます。手繋ぎの友達とペアになって曲に合わせて触れ合い遊びをしたり、友達との関わりも遊びの中に少しずつ取り入れています。「ガオ~!の声やったらこいのぼりさんびっくりしちゃうもんね。」とどんな声で歌を歌うか自分なりに考え、少しずつ意識したり調整ができるようになります。4月の姿からの大きな成長を感じています。6月のビデオ参観で、朝の会の様子もお伝えさせていただきますので、どうぞお楽しみに♪

園庭の木々がぐんぐんと葉を茂らせ、初夏の風が心地よく感じられる季節になりました。蒸し暑い日もありますが、子ども達は毎日元気いっぱい園庭を駆け回っています。先日は懇談会にお越しいただきありがとうございました。保護者の皆様と短い時間ではありましたが、お顔を合わせて園やおうちでの様子をお話することができ貴重な時間となりました。今月はビデオ参観がありますので、子ども達の園での様子を動画や写真を流しながらお話させていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

幼稚園が大変身!

5月の遠足ごっこでは、木の実幼稚園が『木の実ランド』に大変身しました。風を感じながら遊べるゆらゆらの町や、自然物などを使って遊べる木の実レストラン、ホールでは色んなサーキットを用意したチャレンジパークなどおもいきり遊びました。木の実ランドの地図を見ながら「次はどこに行く?」と目をキラキラさせながら、ワクワクのお話が広がり…。最後は皆でピクニック~!と園庭でおにぎりを食べました。いつもと違う環境や雰囲気にも子ども達もにっこり♪「またお外で食べようね。」と約束をしたので、またお弁当日など、園庭で食べる日を設けたいと思います。遠足ごっこの翌日にも「裸足の国楽しかったね。」と思い出を振り返る姿もあり、子ども達の心に残る一日になったことが何より嬉しく、担任としてもこの無邪気な笑顔が見られたことが何よりの宝物になりました。

遠足ごっこで遊んだ木の実ランドの中でもアヒル組の子ども達はゆらゆらの町というオーガンジーのスカートが沢山垂れ下がった、風を感じながら遊べるエリアがお気に入りだったので、何度もスカートがある場所を駆け回ったり、そこに寝転んで風でゆらゆらとなびくスカートをじっと見つめたりして遊ぶ姿がありました。そこで遠足ごっこの翌日、一人ずつスカートを使って遊びました。帽子にしてみたり、マントや布団にもなったり、色んな遊び方に変身するスカートに子ども達も大興奮。ウッドデッキに移動し、マントにして走ってみたり沢山遊びました。「風さんってすごいね!面白いね!」と話をしていると、「風さんどこにいるん?」と目には見えない風という不思議な正体にハテナがいっぱいな子ども達。これからこの正体を探していきたいと思います。



今月の保育内容

- stop ゲームや引っ越しゲームをして遊びます。
- 色水遊びや感触遊びを楽しみます。
- 園庭の植物や虫などの生き物を観察してみます。



お願い

- これから気温が高くなってまいりますので、水分補給がしっかりとできるように、水筒にはお茶をたっぷり入れていただきますようお願いいたします。(空になった場合は園のお茶を補充させていただきます。)

Happy パンダっ子

6月号

パンダ組クラス通信

担任：H.Y

少しずつ暑さも増し、夏の訪れが感じられるようになってきました。皆様、体調などお変わりありませんか？パンダ組の子どもたちは園生活にも徐々に慣れてきたようで、身の回りのことが少しずつできるようになり、好きな遊びを通して友達との関わりも見られるようになってきました。入園式から2ヶ月のことですが、子どもたちの日々の成長には驚くばかりです。今月のビデオ参観で、子どもたちの普段の園での姿を見ていただけることを楽しみにしています♪今月もどうぞよろしくお願いたします。



このみらんどで遠足ごっこ！

「幼稚園が素敵な“このみらんど”に変身するよ！」と、当日まで楽しみにしていた遠足ごっこ。当日の朝、みんなで幼稚園の地図を見ながら、どんな楽しい場所があるのか、何をして遊べるのか、わくわくと期待に胸を膨らませながら一日が始まりました。芝生では、カラフルなスカーフが風に揺れている場所をみんなで走ってくぐり抜けてみたり、園内の自然物や水を使ってお店屋さんごっこをしてみたり、ホールではサーキットに挑戦してみたり、それぞれの場所で夢中になって遊びました。お昼になると、保護者の皆様が作ってくださったおにぎりを持って子どもたちが「見てみて！」と目をキラキラさせて見せてくれ、みんなで「美味しいね～」とお話しながらいただきました。ありがとうございました🍱！帰りに遠足ごっこで何が一番楽しかったか子どもたちに聞いてみると、「全部！！」と大きな声で答えてくれ、また一つパンダ組での楽しい思い出が増えた一日でした♪



懇談会ありがとうございました。

先日は、お忙しい中、個人懇談会にお越しいただきありがとうございました。短い時間でしたが、幼稚園やお家での子どもたちの姿を、保護者の方々と顔を合わせてお話しさせていただきとても貴重な時間となりました。これからも日々の成長はじめ様々なことを共有し、一緒に見守っていけたらと思います。今後ともどうぞよろしくお願いたします！

紙を折って遊びました。

「半分こ…」と紙を折ると形が変わることを知った子どもたち。紙を折って沢山並べたり、上に重ねて積み上げたり、組み合わせると面白い形を作って遊びました。一人一人がそれぞれの楽しみ方で遊びに没頭し、遊びは活動時間内では終わらず、今も毎日のコーナー遊びの中で続いています🌟自分なりに考えながら工夫してどんどん目の前のものの形を変えていく姿に、子どもたちの想像力の広がり面白さを感じました。



お願いたします

今月の主な遊び・活動

- 水や氷の感触を楽しみます。
- お友達とのふれあい遊びを楽しみます。
- STOPゲームやお引越しゲームをして遊びます。

- 不要なロール芯やカップ、空き箱、リボン等遊びに使えるものがありましたらお持ちいただくと嬉しいです。
- エプロンの着脱、水筒の開け閉めなどご家庭でも一緒に練習していただけたらと思います！

コアラ・スマイル

6月号

コアラ組クラス通信

担任 A.U

日に日に暑さが増し、夏の訪れを感じられる今日この頃。皆様お変わりありませんか。入園して2か月が経ち、子ども達の緊張も解れてきたようで「先生、もう朝のご用意終わった！ 凄いー？」と目をキラキラさせながら話をするなど、のびのびと遊びながらいろんな姿を見せてくれるようになってきました。今月はビデオ参観を予定しておりますので、そんな子ども達の日々の様子を担任からの話を交えながらじっくりご覧いただければと思っています。今月もどうぞよろしくお願いいたします。

「遠足ごっこ楽しかったね♪」

先日の遠足ごっこでは「このみらんど」に変身した幼稚園で思う存分遊んだ子ども達。ひらひらと揺れるスカーフの間を駆け回ったり、裸足になって芝生や石などの感触を楽しんだり、水や自然物を使って料理を作り「ごはん、どうぞ。」「これ、貸してあげるね。」など、子ども達同士のやりとりも見られました。子ども達は「どうなるんだろう」「やってみたい」というワクワクとした気持ちで何度も試したり挑戦したりして遊んでおり、保育室に帰った時には「あ〜楽しかった！」と話し、心も体も満たされた表情をしていました(^)これからも様々な環境でたくさんものに触れ、思い切り遊ぶ経験をたくさんしていきたいと思います。

「タンバリンが変身！」

朝の会でタンバリンを使って遊んでいる子ども達。今回は「だるまさんがころんだ」の要領で先生が見ていない時はタンバリンを鳴らし、見たらタンバリンを頭に被って帽子に変身させて遊びました。「あれ〜？どこからか音がするなあ。」と周りをキョロキョロする先生に皆ニコニコしながら楽器を鳴らし、先生が振り向くと「タンバリンさん持ってないよ。これ帽子だよ！」と身体もピタッと止めながら話す子ども達。いろんな先生とのやりとりの中で楽器を鳴らしたり止めたりする楽しさを感じている様子でした。

「鯉のぼりさんどこに行ったのかな？」

ウッドデッキに寝転んだり、2階に上がったり、空を泳ぐ鯉のぼりをいろんな角度から見るのが大好きな子ども達。そんな子ども達に「鯉のぼりさん、大きいお口開けてるね。何か食べているのかな？」と問いかけると「イチゴかな？」「サンドイッチかな？」「お空じゃない？」と想像を膨らませながら話をしていました。また、給食の時間になると「鯉のぼりさん見ていてね。」と話し、一緒にごはんを食べている気持ちになって給食を楽しむ様子もあり、鯉のぼりが身近な存在になっています(^)そんなある日、鯉のぼりが空を泳がない日が続くと「鯉のぼりさんなんでいないの？」「海に行っちゃったのかな？」「お腹が空いたからお家に帰ったのかな？」と、いろんな考えを巡らせていた子ども達。子ども達の話じっくり聞いているとその純粋な思いや面白さにワクワクさせられます。子ども達の「なんだろう」「〇〇かもしれない」という思い、その想像の世界を様々な遊びに繋げていきたいと思えます。さて、この話がどう広がっていくのか楽しみですね(^)

お願いします

カップやお菓子の箱、トイレトペーパーの芯など遊びに使えるものがあれば持たせてあげてください。

今月の主な遊び・活動

- 紙を折ったり丸めたり、いろんな形に変身させて遊びます。
- stop ゲームやお引越しをして遊びます。
- スタンピングやローラーでの絵具遊びを楽しみます。